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 銚子ＲＣ･銚子東ＲＣ合同スポーツ大会（銚子エースレーン） 
 
  
 

第１９２２回 例 会 平成 23年 8月 30日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 
卓  話 
「Ｒ情報」 

    Ｒ情報委員会 網中 吉郎 委員長 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム(平成 23年 9月 6日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「ガバナー補佐に就任して」 

第７分区ガバナー補佐 平野 恭男 氏 
クラブ協議会 

    お食事「あぐり」

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1921回例会(平成23年8月23日) 

会長挨拶             木村 貞夫 

先週、8月20日(土)、21日(日)と、関東近県中学生選

抜野球大会が銚子市立高校グラウンド場にて開催されま

した。当クラブより、開会式に８名、閉会式に7名の会

員の参加をして戴きました。ご苦労様でした。私も始球

式をさせて戴きました。杉山会員より「ボールは強く握

りすぎるな」と、アドバイスを受けましたが、ついつい

力が入り、ストライクには程遠いボールになってしまい

ました。尚、8月7日(日)、8日(月)と黒潮選抜野球大会

も行われ、主催者の澤田会員には頭が下がります。 
 又、8 月 20 日(土) 成田で行われた国際奉仕委員会セ

ミナーには、宮内勝利、黒田幸一両会員に出席して戴き

ました。有難うございました。 
今の世の中、特に優しさが求められていますが、その

ことについてお話しします。 
ハチミツ入りや減塩の梅干、甘くないケーキなどは 

すべて最近の、いじましくて小狡い世相や人間の態度を

反映しているように私は思う。つまり社会の誰からも悪

く言われたくないのだ。酸っぱいということは一種の激

烈さである。それが梅干の使命である。その力によって

殺菌ができた。コレラも梅干があれば怖くない。しかし

目的が明快なものは、一面で欠ける所が出てくる。それ

が怖くて特徴までなくそうとする。だから「地球に優し

い」人や「部下に優しい」上役ばかり求められ、ついで

に酸っぱくない「舌に優しい」梅干や、「高血圧でも食べ

られる減塩」梅干が出現する。 
 酸っぱさや塩辛さが身にしみる商品があった時代には、

人々は誠実で正直だった。ガミガミ親爺は自説を曲げず、

自分の店の商品と質と伝統を一生かかって守り抜く頑固

一途の商人がいた。誰にも合うことを売りもののフリ

ー・サイズの衣服は、つまり、誰の体型にも合わない、

という鉄則があるように、誰にも食べられるようにした

加工食品というものは、最初から誰も本当には好かない。 
菓子は甘いから菓子なのだ。うまいという字は漢字にな

おすと、「美い、旨い、甘い」と三通りになる。甘くない

菓子はうまくない。反対に一般の醤油は塩味が足りなく

なった。約束違反という感じだ。 
 怖くない父親、も偽ものの一つだろう。同様に全く料

理をしない母親も、どこか怪しい感じがする。偽ものに

囲まれていては、子供たちが人生の眼を養えるわけがな

いのである。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
 ・国際ロータリー取扱分口座名義変更のお知らせ 
・９月のロータリーレートのお知らせ １＄＝７８円 

      受領 
２・地区広報・ＩＴ委員会より 
「復興への点鐘」              受領 

３・Ｒ米山記念奨学会より 
ハイライトよねやま137           受領 

４・米山梅吉記念会より 
館報                    受領 

５・銚子市交通安全都市推進協議会より 
被表彰候補者の推薦について（依頼）     受領 

６・米山記念奨学会 平山金吾様より 
木村貞夫会長へ寄付感謝状          受領 

☆活動計画書受領  佐原香取ＲＣ 
☆週報受領  八日市場ＲＣ 

卓 話 

「会員増強および拡大月間 
（Membership and Extension Month）に因んで」 

増強・分類・選考委員会 狩野 勉 委員長 
8月は「会員増強およ

び拡大月間」です。そこ

で、本日はこの月間に因

んだ話をさせていただき

ます。木村会長のご尽力

により、7名の有力な新

会員をお迎えすることが

できましたことは慶賀の至りです。新会員の皆様方にと

って我がクラブに入会されたことが意義あるものとなる

よう努めていきたいとの気持ちを新たにしているところ

です。 
さて、ロータリー月間とは「クラブだけでなく、ロー

タリアン一人ひとりが、ロータリーの活動に参加するよ

う強調するため、国際ロータリー（ＲＩ）理事会が指定

した」月間のことです。 
ロータリージャパンのホームページには「会員増強お

よび拡大月間」について、“会員増強には、内部拡大、外

部拡大の2つがあります。内部拡大は、クラブの区域内

で得られている適格な職業分類の代表者に入会してもら

い、クラブの会員数を増やすことです。外部拡大とは、

ロータリークラブがまだ存在していないところに、新し

くクラブを設立してロータリーを拡大し、会員数を増や

す活動です。この活動は、地区においてはガバナーと、

スポンサークラブの協力で行われ、無地区地域では、国

際ロータリー理事会のもとで遂行されます。クラブの拡

大は、会員数増加の牽引車的役割を担っています。”と記
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述されています。 
7月23日に「ホテルポートプラザちば」で「クラブ奉

仕セミナー」が開催され、平野ガバナー補佐とともに参

加してきました。クラブ奉仕委員会をメインとし、会員

増強委員会、広報・IT 委員会の共催でした。「どうすれ

ば退会者を減らすことができるか」というテーマで各分

区ごとにディスカッションを行い、ガバナー補佐が報告

をするという形式でした。 
参考資料として、平成23年2月26日に新横浜プリン

スホテルで開催された、RIゾーン1・2・3、2011～2012
年度全国会員増強セミナーで第 2740 地区の佐藤豊会員

増強委員長の講演「ロータリーの輝く未来 ― 会員増強

が源 ― 」の概要が参考資料として配布されました。「は

じめに」で「ロータリーの会員数が 13 年連続で減少し

ている」・「解決策が各所で熱心に検討されてはいるが、

“これで大丈夫”といえる決定的な答えは見出されてい

ない」ことが挙げられています。そして、結論として「会

員増強は一朝一夕に達成されるものではないことは明ら

かで、会員増強のためのスーパーマンは日本に存在しま

せん。しかし、会員増強なくしてロータリーの未来は語

れません。ポール・ハリスの提唱した精神は、新しい会

員が誕生し、彼らが先輩ロータリアンから多くを学び、

円熟度を増してこそ達成され、受け継がれていくものと

確信しています。」と結ばれています。  
本クラブにおきましても、会員の皆様方からの会員増

強のためのご提言をいただくとともに、新会員の皆様方

からも新鮮な立場からロータリー精神を学んでいただき、

新会員の増加にはどんなことが必要かを新しい観点から

忌憚のないご意見を賜ればと思います。 
「会員増強・拡大」のためには「ロータリーの魅力」

を語ることです。会員それぞれに「ロータリーの魅力が

あると思います。 
2009－2010 年度 RI2770 地区の「職業奉仕研修会」

で「ロータリーの魅力と職業奉仕について」と題して講

演された 2640 地区の成川守彦 PG は「ロータリーの魅

力」についてあるPGの次のような話を引用されていま

す。：「ロータリーの魅力とは、知らず知らずのうちに他

人に対する思いやりの心、助け合いの心を持ち、相手の

喜びや悲しみのわかる人間に改良されていくことであ

る」：そして、成川PG自身の「ロータリーの楽しみ」と

は、「１つは友達の輪が広がること、２つは人様のお役に

立つ喜び、3 つは自分の人間性の成長」であると述べら

れています。 
また、ポール・ハリスは、非常に出席率の良い友人の

ロータリアンについて、「彼は病気がちである上に、例会

場は自宅から20マイル（32キロ）も離れたところにあ

る。それにもかかわらず、例会に彼の姿をみないことは

稀であった。そうして、はるばる出かけて行って、彼は

例会で何を得たのか。得たものは単に友人との握手だけ

だったかもしれない。あるいは、単なる微笑だったかも

しれない。」と語っているそうです。人間にはお金にも時

間にも何物にも代えられない大切なものがあるようです。 
最後に本年度の委員会活動について述べさせていただ

きます。 
2011－2012年度の本委員会の事業計画として、次の6

項目を掲げております。 
１．会員の皆様のご推薦をいただき、会員増強に努める。 
２．女性会員の入会に努める。 
３．元会員家族や他団体の関係者にロータリー活動の現

状等を紹介し、理解をいただき、勧誘に努める。 
４．昨年度に勧誘した人材に対して、今年度も継続して

勧誘する。 
５．退会者防止に努める。 
６．会員から「入会の勧め」メッセージを募集する。 
「入会の勧め」メッセージは、会員の皆様が日頃から

持っておられる「ロータリーの魅力」や「銚子東RCの

魅力」等について100字以内で作成していただきたいと

思います。できるだけ多くの会員の皆様にご協力いただ

ければ幸いです。ホームページ上に掲載できればと思っ

ていますのでご協力をお願いいたします。 

第2回定例理事役員会 

日  時：平成23年8月23日（火）例会終了後 

議  題 

1・例会変更の件 9月27日(火) 観月会の為 承認 

2・９月例会スケジュールの件        承認 

3・ガバナー補佐訪問クラブ協議会の件    承認 

4・ガバナー公式訪問クラブ協議会の件    承認 

5・観月会の件               承認 

6・地区大会選挙人の選出の件        承認 

7・東日本震災復興基金補助金申請の件    承認 

第37回関東近県中学生選抜野球大会 

平成23年8月20日(土)・21日(日) 

会場：銚子市立銚子高等学校 野球場 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
  

始
球
式 

木
村
貞
夫
会
長

銚
子
市
体
育
協
会 

澤
田
武
男
会
長

優勝旗授与       メダル授与 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 木村 貞夫  副会長 石上 明宏  幹事 黒田 幸一 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

準優勝 

銚子東 RC 杉浦武会員 

―――ニコニコ――― 

澤田武男君 
 ご後援をいただいております関東近県選抜中学校

野球大会は天候が心配されましたが、無事予定通

りに終りました。又、いつになく多数のロータリ

アンの出席を頂きありがとうございました。 

両ＲＣスポーツ大会 
平成 23年 8月 24 日(水) 
ボーリング大会「銚子エースレーン」 

懇親会「甚作」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

☆団体優勝は銚子東ＲＣでした。 

9 月例会スケジュール 

第 1 例会 9 月 6 日 
 卓話「ロータリーについて」 

平野 恭男 第７分区ガバナー補佐 
クラブ協議会 

第 2 例会 9 月 13 日 
卓話「未定」  堀 猛 会員 

第 3 例会 9 月 20 日 
 ガバナー公式訪問 
クラブ協議会 

第 4 例会 9 月 27 日 
 観月会「犬吠埼京成ホテル」 

上総･木村両会長 

始球式 
 
  前 回 の 例 会 （８／２３） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３６ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２８ 名  出席率     ８０．００ ％ 

８月２日         確定出席率  ８６．１１ ％ 

 

来訪ロータリアン 

猿田正城君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ７名 

 

メークアップ 

平野君 木村君 黒田君 石上君 宮内(博)君 

 （8/23第７分区会長幹事会） 

網中君 石上君 石井君 狩野君 川津君 木村君 

黒田君 宮内(博)君 宮内(勝)君 澤田君 杉浦君 

      （8/24 合同スポーツ大会） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，５０６－ 

累 計 ￥ １６，５１１－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １２，０００－ 

累 計 ￥１１２，０００－ 

優勝 

銚子 RC 高瀬幸雄会員 


